



# La Usal afrontará el jueves el desafío solidario de superar los mil donantes

Las facultades contarán con mesas informativas sobre los trasplantes de órganos y médula y habrá extracciones de sangre en el Campus Unamuno

:: RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** Alcanzar y superar el millar de generosas y comprometidas donaciones en tan solo un día. Éste es la sugestiva meta que se marcan las entidades organizadoras de la XI edición del Día del Donante Universitario, que se celebrará el jueves en todos los campus de la Universidad de Salamanca.

La campaña, que surgió en el año 2003 por iniciativa de la asociación Alcer, cuenta con una activa implicación de la institución docente a través de su Servicio de Asuntos Sociales, así como las asociaciones Ascol, la Hermandad de Donantes de Sangre, la Delegación Salmantina de Trasplantados de Corazón, la Asociación de Enfermos y Trasplantados Pulmonares de Castilla y León y la asociación de Padres, Familiares y Amigos de Niños Oncológicos (Pyfano). Así lo anunciaron ayer en rueda de prensa la vicerrectora de Estudiantes e Inserción Profesional, Cristina Pita; el presidente provincial de Alcer, Carmelo Martín Rodríguez, y el presidente de la Hermandad de Donantes de Sangre, Rogelio Manuel Carrasco Cabezas.

Doce mesas informativas, apelando al compromiso de los universitarios con las donaciones, se instalarán el jueves en la Escuela de Enfermería y Fisioterapia, así como en las facultades de Farmacia, Medicina, Derecho, Geografía e Historia, Traducción y Documentación, Filología, Ciencias, Biología, Educación, Psicología y Bellas Artes, así como



Carmelo Martín, Cristina Pita y Rogelio Manuel Carrasco presentaron el XI Día del Donante. :: ALMEIDA

## DATOS DE ANTERIORES CAMPAÑAS

Fuente: Usal

Años	2011	2012	2013
Donaciones órganos Salamanca-Béjar	172	184	228
Donaciones órganos en Zamora	22	2	17
Donaciones órganos en Ávila	142	166	272
Donaciones de médula ósea	180	150	391
Donaciones de sangre	42	60	56
<b>TOTAL</b>	<b>558</b>	<b>562</b>	<b>964</b>

en el edificio FES. También se colocarán mesas en los campus de Béjar, Zamora y Ávila. Además, una unidad móvil de extracciones de sangre estará ubicada durante toda la mañana junto al Colegio de Oviedo, en el Campus Unamuno.

La vicerrectora Cristina Pita resaltó que el año pasado hubo un total de 964 donantes entre todos los campus, lo que supuso un notable

incremento de participación respecto a 2012, cuando se registraron 562 donaciones. Esta tendencia al alza viene arrastrándose año tras año, dado que en 2001 fueron 558 universitarios los que efectuaron donaciones. De las 964 del pasado ejercicio, 517 correspondieron a donaciones de órganos en todo el distrito de la Usal, repartiéndose entre 228 entre los campus de la capital salman-

tina y Béjar, 272 en el campus de Ávila y 17 en Zamora. El resto de las donaciones se repartió entre 391 de médula ósea y 56 de sangre.

Respecto al perfil medio del donante, se aprecia un leve predominio de los estudiantes del ámbito de las Letras frente a las Ciencias, tal como se refleja entre el alumnado de facultades especialmente activas en este sentido, como Educación, Bellas Artes y Psicología. Las donaciones son más frecuentes entre los alumnos de segundo, tercer y cuarto curso, claramente por delante de los alumnos del primer año académico. Por sexos, se contabilizan más donaciones entre las chicas en relación a los chicos, consecuencia directa de una mayor presencia femenina, numéricamente hablando, en las listas de matriculados.